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Abstract (en)
[origin: DE3929173A1] The new hair-dyeing process consists in applying to the hair, before or at the same time as a direct-dyeing hair dye, a
preparation containing as an additive designed to increase the uniformity of development of the colour a 5- or 6-membered heterocyclic ring
compound with a grouping in the ring of one of the formulae I-VI. The preferred amount of this levelling additive in the hair dye preparation is 0.1-5 %
by wt. in addition to 0.05-5 % by wt. of direct-dyeing hair dye and, optionally, conventional additives.

Abstract (fr)
Un nouveau procédé de teinture des cheveux consiste à appliquer sur les cheveux, avant ou en même temps qu'on applique un colorant montant
directement sur lesdits cheveux, une préparation contenant comme agent auxiliaire destiné à accroître l'uniformité de la montée du colorant, un
composé à noyau hétérocyclique pentagonal ou hexagonal présentant dans le noyau un groupement des formules I-VI. Cet auxiliaire égalisant est
utilisé avantageusement dans la préparation pour teinture de cheveux, en une quantité comprise entre 0,1 et 5 % en poids, conjointement avec 0,05
à 5 % en poids de colorant montant directement sur les cheveux et, éventuellement, avec des auxiliaires habituels.
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